



CARAVANE CITOYENNE REGIONALE CONTRE LE RACISME ET LES DISCRIMINATIONS ET POUR LE VIVRE ENSEMBLE

A Lyon, le 10/05/2011

Alors que les valeurs de la République sont mises à mal depuis quelques temps, que des définitions faussées de l'identité nationale sont véhiculées et que le concept de « Nation » est détourné de façon subliminale, le combat antiraciste n'a jamais eu autant d'importance. Afin que l'égalité pour tous ne soit plus qu'un concept juridique mais une réalité quotidienne.

Pour SOS Racisme ce défi passe aussi par l'éducation contre ces fléaux.

Depuis de nombreuses années déjà, nous intervenons en milieu scolaire pour sensibiliser les jeunes aux problèmes que constituent l'intolérance, l'irrespect, le racisme et la non-acceptation de l'autre. L'éducation est un pilier de notre association au même titre que l'est actuellement notre activité juridique avec ses permanences.

Pour aboutir à cela, le civisme et la citoyenneté doivent redevenir le pilier du pacte républicain et ce afin d'attirer l'attention de notre jeunesse sur ces questions du vivre ensemble.

Pour y arriver tous les moyens à mobiliser sont utiles et notamment l'outil culturel.

Une Caravane Citoyenne pour le Vivre Ensemble sillonnera plusieurs villes de la région Rhône Alpes (car podium avec une scène intégrée).

L'idée est de faire porter un message de fraternité et de tolérance par la jeunesse au travers d'animations culturels et festives ainsi qu'un point d'accueil juridique pour informer les citoyens sur leurs droits en matière de lutte contre les discriminations.

Cette caravane de la tolérance fera étape à Lyon le 25 Mai prochain à partir de 10h sur la Place Guichard, 69003 Lyon.

- Noemie Lecouey, Chargé de Communication SOS Racisme Rhone, noemie.lecouey@sosracismerhone.org, 06 59 68 13 96
- Ouajdi Feki, Coordinateur régionale, SOS Racisme Rhône-Alpes, rhone-alpes@sos-racisme.org, 06 14 35 60 87